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Do início do ano até o dia 27 de maio, o Estado de Mato Grosso já 
aplicou mais de R$620 milhões em multas ambientais por meio da 
Operação Amazônia - combate ao desmatamento ilegal, incêndios 
florestais, e outros crimes ambientais. Ontem o governo lançou mais uma 
etapa da operação, com o objetivo de intensificar o monitoramento e 
fiscalização, e ampliar o efetivo e estrutura de combate aos crimes 
ambientais. Página 06

A ocupação dos leitos de UTI para covid-19 voltou a aumentar no 
Estado, trazendo de volta o risco de um colapso nos hospitais. A taxa de 
ocupação está em 95,02% para UTIs adulto e em 44% para enfermarias. No 
Estado há 496 pacientes internados em UTIs públicas e 385 em 
enfermarias. Só para se ter uma ideia em apenas 4 dias, a taxa de ocupação 
de leitos de UTI aumentou 13%, tendo apenas 26 leitos disponíveis.  
                 Página 06

A Agência Fluvial de 
Cáceres realiza processo 
seletivo para o Curso de 
Formação de Aquaviários - 
Marinheiro Fluvial de Convés 
Nível 3 (CFAQ-MFC). As 
inscrições foram abertas no dia 
28 de maio e seguem até o dia 
17 do corrente mês na Agência 
Fluvial de Cáceres, sito a Rua 
Professor José Rizzo, nº 1 - 
Centro.

Como contribuições à agenda da 
semana em que se celebra o Dia Mundial do 
Meio Ambiente (05), o IFMT Campus Cáceres, 
apresenta hoje, às 18 horas, no canal do campus 
no youtube, a IV Live Ambiental com 
“Reflexões sobre Polí t icas Públicas 
Socioambientais no Estado de Mato Grosso”. O 
evento integra atividades do Projeto Lobo 
Guará em termo de cooperação técnica com a 
Polícia Militar de Proteção Ambiental e o 
Rotary Club de Cáceres.

Página 03

MIRASSOL D´OESTE

COVID-19

Aumento nos atendimentos e crescente ocupação de
leitos de UTI em Mato Grosso deixa saúde em alerta

Estado só disponibiliza de 26 leitos de UTI 

Foto: Ilustrativa

CAPACITAÇÃO

Com 15 vagas, Agência Fluvial de Cáceres abriu
inscrições para curso de Formação de Aquaviários

MEIO AMBIENTE

Curso oferta qualificação e promove 
novas oportunidades de emprego 

Foto: Arquivo

Políticas públicas socioambientais em MT é
tema de Live hoje no canal do IFMT Cáceres

OPERAÇÃO AMAZÔNIA
Mato Grosso já aplicou R$ 620 milhões em multas
ambientais e endurece medidas contra infratores

Neste ano foram 3.545 alertas de desmatamento ilegal identificados   

Foto: Mayke Toscano

FEMINICÍDIO

Jovem que matou adolescente de 17 anos
é condenado a mais de 22 anos de prisão

Ronaldo José Souza de Oliveira foi condenado a 22 anos e 6 meses 
de prisão, em regime fechado, pelo feminicídio da adolescente Kendra 
Rayane de Carvalho, 17 anos, e pela tentativa de homicídio do amigo da 
jovem, Halif Thiago dos Santos, 25 anos. Página 04

Kendra fui brutalmente assassinada pelo ex companheiro  

Foto: Arquivo Pessoal

Policiais conduzem 87 pessoas a delegacia
por descumprimento de medidas sanitárias

Festa acabou na delegacia Página 04
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Nessa terça-feira 1º de junho, o 
calendário registra o Dia da Imprensa, 
considerado o 4º Poder, mercê de sua 
imprescindível importância no contexto 
social do planeta. Exemplo de imprensa 
séria, o trabalho que muitos periódicos 
desempenham no cotidiano e nele, ufanos 
nos integramos. Nossas críticas ao 
negacionismo de alguns setores frente aos 
problemas da pandemia, sabemos não 
agradar a todos, claro, mas não estamos 
preocupados com isso. Importante é que 
nesta tribuna comunitária, estamos 
cumprindo nosso dever de cidadania e 
gratifica-nos saber que a nossa missão serve 
de alerta para salvar vidas. Esse é o trabalho 
que o Correio Cacerense vem realizando há 
quase 60 anos e, muito nos honra a 
participação efetiva nos desafios diários em 
busca de conquistas para nossa cidade e 
região. Relembrando, no advento do Dia da 
Imprensa e não por acaso, o primeiro jornal 
brasileiro, também se chamava Correio. Era 
o ano de 1808, dia.1º de junho e o gaúcho 
Hipólito José da Costa Pereira Furtado de 
Mendonça fazia circular a primeira edição 
do periódico, prensado em Londres, 
clandestino no reino tupiniquim de outrora.

O nosso Correio, só começou a 
circular em outubro de 1961, ou seja, 153 
anos após e nas últimas décadas, após a 
plêiade de guerreiros com destaque para a 
eterna dama da imprensa de Mato Grosso, a 
saudosa Orfélia Michelis, continuamos 
nesta jornada apesar da pandemia atual, aqui 
no batente, comemorando o nosso dia, que a 
vida segue, mesmo com a iminência de uma 
terceira onda da Civid-19. Nesta efeméride 
da Imprensa, queremos ratificar e renovar 

nosso compromisso com a verdade 
imparcial, que norteia a verdadeira 
imprensa, respaldados pela liberdade 
expressa na constituição vigente.  

Mesmo porque, já dizia Janicélio, 
que não se pode falar em liberdade de 
imprensa que divulga apenas fatos com 
trânsito em julgado, já que assim, ela seria 
apenas um mural de informações. Nós da 
imprensa, somos formadores de opinião, 
daí, a nossa responsabilidade. Concluindo, 
nossa magna data foi promulgada em 1999 
pelo então presidente Fernando Henrique 
Cardoso através da lei 9.831 num dia 13 de 
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O mercado brasileiro de produção de 
energias limpas precisa seguir a uma nova 
premissa: transformar lixo em matéria-prima e 
gerar energia sustentável. Afinal, o Brasil é o 
quarto maior produtor de resíduos do mundo, 
mas não dá destinação adequada a 40% do 
volume produzido, de acordo com dados de 2019 
da Associação Nacional dos Consumidores de 
Energia (Anace). 

Muito embora a Política Nacional de 
Resíduos Sólidos (Lei nº 13.305/2010) tenha 
calçado a implantação de novas tecnologias e 
mecanismos de produção energética dos 
resíduos sólidos, somente em 2019, com a 
publicação da portaria interministerial 
nº247/2019 do Governo Federal, é que o 
mercado começou a movimentar-se na corrida 
tecnológica, que tem sido um sucesso na Europa. 

O processo de aproveitamento do lixo 
permite, a partir das Unidades de Recuperação 
Energética (URE), geração de energia elétrica ou 
térmica mediante o emprego de técnicas e 
tecnologias para Incineração, biodigestão ou 
tratamento térmico.

Assim, os resíduos destinados aos 
aterros sanitários se transformam em energia 
elétrica, uma alternativa ambientalmente 
adequada para a disposição final dos resíduos 
sólidos urbanos. 

Esse método já existe na Europa. 
Segundo a Agência Ambiental Europeia (EEA), 
somente entre 1995 e 2017, reduziu-se em 60% a 
destinação aos aterros e em 42% a emissão de 
gases de efeito estufa proveniente de resíduos de 
aterros sanitários. 

O potencial para investimento nas 
UREs decorre da demanda recorrente por 
energia limpa, que reduz a emissão de gás 
carbônico, trata resíduos com reaproveitamento, 
pois tem capacidade para reciclagem, desde o 
beneficiamento até sua a industrialização. Além 
disso, pode gerar biogás, venda de crédito de 
carbono e, por fim, destinação adequada 
ambientalmente de resíduos sólidos não 
reutilizáveis. 

No Plano Decenal de Expansão de 
Energia 2030 do governo federal, estão previstas 
usinas térmicas movidas a resíduos sólidos 
urbanos como parte de uma política energética e 
ambiental. Estima-se que, nos próximos 10 anos, 
serão investidos mais de R$ 150 bilhões neste 
mercado para adequação aos compromissos 
ambientais internacionais por desenvolvimento 
sustentável.  

Ressaltamos também uma crescente e 
urgente demanda regional por tratamento do 
lixo. A Região Metropolitana do Vale do Rio de 
Cuiabá, instituída pela Lei Complementar nº 
359/2009, composta por 6 municípios e seu 
entorno por mais 7 municípios, definiu o 
agrupamento da região metropolitana para o 
exercício de funções públicas de interesse 
comum para que o Estado possa investir e 
planejar a expansão urbana de forma sustentável.  

Não obstante isto, os municípios da 
região metropolitana, segundo estudo elaborado 
pelo Instituto Cidade Legal (ICL), ainda 
possuem lixões a céu aberto, demandando o 
tratamento adequado dos resíduos sólidos, 
conforme disposto na lei 12.305/2010 (Política 
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IMPOSTO & CIA
O impostômetro já soma mais de R$ 1 trilhão 
nesses cinco meses do ano. O volume 
representa a quantidade de impostos pagos pela 
população brasileira desde o dia 1º de janeiro 
deste ano, incluindo tributos federais, estaduais 
e municipais. Mato Grosso, apesar de 
representar apenas 1,25% do total arrecado no 
país, atingiu na sexta-feira (28) a marca de R$ 
15,5 bi em impostos, taxas, contribuições e 
multas. O número é mostrado no telão da 
Fecomércio, localizado na frente da entidade, 
com o objetivo de informar a população sobre a 
alta carga tributária do país, e principalmente, o 
impacto na renda das famílias.  

COVID 3ª ONDA
O aumento significativo no número de 
pacientes que estão buscando atendimento na 
Central da Covid em Cáceres, acende a luz 
vermelha para a chegada de uma terceira onda 
de infecção no município. Cáceres na última 
semana passou do risco moderado para o alto e 
com esses novos registros se não houver 
colaboração da população com certeza 
chegaremos à classificação de nível muito alto 
de contaminação, daí a cobra vai fumar com a 
volta novamente de medidas mais austeras. 
Fica aí o alerta e lembre-se na mesa de bar cabe 
mais um, mas na UTI não.  

TOMOGRAFIA
A Secretaria Municipal de Saúde, colocou à 
disposição dos pacientes com diagnóstico ou 
suspeita de Covid-19, exames de Tomografia 
Computadorizada de Tórax, exame esse 
primordial para a confirmação diagnóstica e 
evolução médica. De acordo com a secretária 
de saúde, enfermeira Elis Fernanda, de início 
foram adquiridos 600 exames junto a empresa 
de exames diagnósticos de imagem IMED. A 
prefeita Eliene aponta que esse exame era uma 
reivindicação dos médicos desde o início da 
pandemia.  

CUMPRA-SE
O Hospital Mater Dei Ltda, de Mirassol 
D´Oeste, tem prazo de 30 dias para regularizar 
todas as pendências apresentadas em relatório 
técnico do Conselho Regional de Medicina e 
também constatadas pela Vigilância Sanitária 
Estadual. Entre os problemas verificados estão 
ausência de médico plantonista,  de 
profissionais de enfermagem e de equipe de 
esterilização. O descumprimento da liminar 
implicará em pagamento de multa diária no 
montante de R$ 10 mil. Na ação consta que 
essas irregularidades são recorrentes desde 
2017.  

CONTRATAÇÃO ORTOPEDISTA
Aprovada por unanimidade na Câmara 
Municipal de Cáceres, uma indicação que 
solicita da Secretaria Municipal de Saúde a 
contratação de mais um ortopedista, visto que 
no momento o município conta com apenas 01 
profissional deste segmento para atender toda a 
população. De autoria do vereador Flávio 
Negação, a indicação solicita a possibilidade 
de contratação de forma direta para garantir a 
continuidade dos serviços de saúde a 
população. Indicação muito oportuna para 
atender a demanda do município.  

AUXÍLIO EMERGENCIAL
Os beneficiários do Bolsa Família com 
Número de Inscrição Social (NIS) terminado 
em 0 receberam ontem (30) a segunda parcela 
do auxílio emergencial 2021. Os recursos 
podem ser movimentados pelo aplicativo 
Caixa Tem, por quem recebe pela conta 
poupança social digital, ou sacados por meio 
do Cartão Bolsa Família ou do Cartão Cidadão. 
Com o depósito, a Caixa Econômica Federal 
conclui o pagamento da segunda parcela aos 
participantes do Bolsa Família. O recebimento 
dos recursos segue o calendário regular do 
programa social, pago nos últimos dez dias 
úteis de cada mês. A primeira parcela começou 
a ser depositada no último dia 18, conforme o 
dígito final do NIS. 

Nacional de Resíduos Sólidos) e lei 14.026/2020 
(Marco Legal do Saneamento Básico), que 
estabelece que as Capitais de Estados e 
municípios integrantes de região metropolitana 
devam até 2 de agosto de 2021 fazer a 
implantação de disposição final ambientalmente 
adequada dos rejeitos. 

Neste contexto, é oportuno, sob a 
perspectiva ambiental, urbanística e econômica 
para o desenvolvimento sustentável da região 
metropolitana de Cuiabá, que produz 
aproximadamente 900 toneladas de lixo por dia, 
avançar na implantação de Unidade de 
Recuperação Energética para geração de energia 
renovável. O projeto é viável e já está em 
elaboração, dependendo de investimento e 
oportunizando uma Parceria-Público-Privada 
patrocinada, que permitirá subsidiar o custo de 
logística para atender as distâncias dos 
municípios integrantes da região metropolitana. 

É um mercado ainda a ser explorado e 
que pode traçar um novo rumo para o segmento 
de produção de energia limpa e tratamento de 
lixo no país. Se seguirmos os passos corretos, 
haverá seguramente uma grande perspectiva do 
Brasil alcançar eficiência energética renovável a 
partir do lixo.  
Lixo é dinheiro, lixo é emprego, lixo é energia, 
lixo é desenvolvimento sustentável. Enfim, lixo 
é responsabilidade social e de todos. 

***Alberto Scaloppe é advogado atuante em 
direito minerário e ambiental  
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setembro. 
Até então, o dia da imprensa era 10 

de setembro, data da circulação da Gazeta 
do Rio, mas, justiça seja feita, valeu a data de 
circulação do Correio Braziliense, três 
meses antes daquele longínquo 1808. In-
fine, nossas congratulações a família JCC e 
demais integrantes da imprensa de Cáceres e 
região pela data. A gente merece pelo menos 
um registro, né? Amanhã é outro dia e a 
gente se encontra aqui nas páginas do 
Correio. P.S:

Vacina já, amigos, máscara sempre, 
álcool gel e nada de aglomerações. 

Transformar lixo em energia 

Dia da Imprensa 

Cáceres-MT, 01 e 02 de junho de 202104

possível se decretar a prisão 
preventiva do sentenciado, agora, 
com provas, não seria lógico 
determinar sua soltura, devendo-
se levar em conta ainda, para a 
garantia da ordem pública, haja 
vista a gravidade em concreto do 
c r i m e  e  a  p e r i c u l o s i d a d e 
acentuada do agente”, destacou a 
magistrada em sua decisão. 
Entenda o caso – No dia do 
crime Kendra havia ido a uma 
festa na companhia de amigos. 
Revoltado com a saída da ex-
companheira, Ronaldo mandou 
mensagens para a vítima dizendo 
que ela estava saindo com outro. 

A adolescente foi retirada 
da festa por ser menor de idade e 
recebeu uma carona do amigo 
Halif para sua residência. Quando 
ambos chegavam na casa de 
Kendra, foram recebidos a bala 
por Ronaldo. 

Ele desferiu múltiplos 
tiros em Kendra, que morreu no 
local, e um tiro nas costas de 
Halif, que foi socorrido e levado 
para um hospital de Cáceres e 
posteriormente para Cuiabá, 
onde ficou 30 dias internado. 

Após  matar  Kendra , 

ma ação integrada entre a UPolícia Civil, Polícia 
Militar e Prefeitura de 

Mirassol D`Oeste encaminhou a 
de legac ia  87  pessoas  que 
promoviam aglomerações. 
 A ação fiscalizou no fim 
de semana estabelecimentos 
comerciais  da cidade,  que 
e s t a v a m  p r o m o v e n d o 
aglomeração e descumprindo as 
normas sanitárias de contenção a 
propagação do coronavírus. 

A Operação Integrada 
D i s p e r s ã o  f i s c a l i z o u  o s 
estabelecimentos que estavam 
em desconformidade com as 
diretrizes do decreto municipal 
vigente e conduziu 87 pessoas 
por crime contra a saúde pública, 
tipificado no artigo 268 do 
Código Penal, que trata de 
infração à determinação do poder 
público destinada a impedir 
introdução ou propagação de 
doença contagiosa. 

Entre o grupo conduzido à 

e s t e  d o m i n g o ,  e m Natendimento a denúncia 
anônima, um homem de 

20 anos e uma mulher de 44 anos, 
foram presos pela Polícia Militar 
no bairro Maracanãzinho, por 
tráfico de droga.  

De acordo com a PM, a 
dupla estava sendo monitorada 
depois de tentar pegar algo que 
estava debaixo de um caminhão 
estacionado no Posto Carretão, na 
quinta-feira (27). Eles foram 
identificados pelas imagens das 
câmeras. 

Diante da suspeita, a 
equipe policial do 6º BPM, foi até 
a  r e s i d ê n c i a ,  o n d e  f o r a m 
recebidos pela mulher, que 

informou que o objeto que 
p r o c u r a v a m  e r a m  f i o s  d e 
celulares.

O homem se apresentou 
em seguida, ambos estavam 
nervosos com a presença das 
viaturas. A dupla não autorizou a 
vistoria na casa, mas os militares 
solicitaram para o vizinho 
autorizar a varredura em seu 
imóvel, localizado nos fundos.  

N a  v a r r e d u r a  f o i 
encontrado em cima do telhado 
157 porções de maconha e uma 
sacola contendo ácido bórico.  

Após foi dada voz de 
prisão ao casal e foi constatado 
que a  mulher  t inha vár ias 
passagens criminais.  

d e l e g a c i a  e s t a v a m  2 1 
a d o l e s c e n t e s ,  q u e  f o r a m 
entregues aos responsáveis. 

Além do descumprimento 
do artigo 268, três pessoas foram 
detidas em flagrante por desacato 
e  desobediênc ia ,  uma por 
conduzir veículo sob efeito de 
álcool e outras duas por venderem 
bebida alcoólica a menor de 
idade. 

“As forças de segurança e 

o poder público de Mirassol 
d'Oeste não medem esforços para 
garantir a incolumidade pública, 
preservado a paz e a ordem 
social”, pontuou a delegada Karla 
Nogueira. 

Participaram também da 
operação representantes do 
Ministério Público, Polícia Penal, 
Conselho Tutelar e Conselho 
Comunitário de Segurança de 
Mirassol d`Oeste. 

onaldo José Souza de ROliveira foi condenado a 
22 anos e 6 meses de 

prisão, em regime fechado, pelo 
feminicídio da adolescente 
Kendra Rayane de Carvalho, 17 
a n o s ,  e  p e l a  t e n t a t i v a  d e 
homicídio do amigo da jovem, 
Halif Thiago dos Santos, 25 anos.
 O crime aconteceu no dia 
13 de abril de 2019, em Mirassol 
D´Oeste. A adolescente, que 
deixou um bebê de 11 meses, à 
é p o c a  d o  c r i m e  e r a  e x -

companheira de Ronaldo. 
O amigo de Kendra até 

hoje se recupera da tentativa de 
homicídio, tendo em vista que o 
tiro atingiu seu pulmão, que ficou 
parcialmente comprometido, já 
que o projétil ainda está alojado, 
em razão da sensibilidade da 
região atingida. 

Na sentença, a juíza 
indeferiu o direito do acusado de 
recorrer em liberdade. “Ora, se 
antes, com indícios suficientes de 
autoria e materialidade foi 

Ronaldo mandou mensagens para 
a mãe da adolescente, dizendo 
para ela ir procurar a filha agora, 
em tom de escárnio. 

O crime teve grande 
repercussão na cidade. 

O Tribunal do Júri de 
Mirassol D'Oeste (MT) entendeu 
que houve homicídio triplamente 
qualificado em relação a Kendra 
(motivo fútil, utilização de 
recurso que dificultou a defesa da 
ofendida e feminicídio – crime 
praticado contra mulher no 
âmbito da violência doméstica e 

familiar). 
Além disso, o veredito 

apontou o crime de homicídio 
duplamente qualificado em 
relação a Halif (motivo fútil e 
u t i l i zação  de  recurso  que 
dificultou sua defesa) na forma 
tentada (a morte só não ocorreu 
por circunstâncias alheias à 
vontade de Ronaldo). 

A Primeira Promotoria 
Criminal de Mirassol D'Oeste 
interpôs recurso da sentença, com 
o objetivo de aumentar a pena 
imposta ao homicida. 

FEMINICÍDIO

Jovem que matou adolescente de 17 anos  
é condenado a mais de 22 anos de prisão  

Na sentença, a juíza indeferiu o direito do acusado de recorrer em liberdade 

Assessoria 

Pena será de 22 anos em regime fechado 

Foto: Ilustrativa 

DENÚNCIA

Casal é preso com 157 porções de  
maconha no Bairro Maracanãzinho 
Da Redação 

Droga tirada de circulação   

Foto: PMMT

Fiscalização está atuante para conter a propagação do coronavírus   

Foto: PJC

MIRASSOL D´OESTE

Policiais conduzem 87 pessoas a delegacia 
por descumprimento de medidas sanitárias 
Redação c/ Assessoria 
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 Prefeita de Cáceres, AEliene Liberato, e o 
Secretário Municipal de 

Infraestrutura,  engenheiro 
Wesley Sousa Lopes, na sexta-
feira, o trabalho de recuperação 
de estradas vicinais na região e na 
sede do Distrito de Horizonte 
D'Oeste. 

A s s e n t a m e n t o  
Barranqueira, Cacimba e Quatro 

necessárias e melhoram as 
condições de trafegabilidade, 
segurança e dão mais eficiência 
no setor agropecuário e no 
transporte em geral. 

Para o produtor Antônio 
Carlos, o Toninho Barranco, do 
Assentamento Barranqueira, o 
que chamou sua atenção, foi o 
fato da prefeitura realizar a 
manutenção e promover as 

Bocas recebem serviços de 
patrolamento e encascalhamento. 
“São serviços necessários nessa 
região agrícola e pecuária do 
município de Cáceres, e o mais 
importante ,  com recursos 
próprios”, assegurou Eliene. 

A prefeita Eliene Liberato 
disse que a recuperação das 
estradas é uma das metas de sua 
administração, porque são obras 

 Justiça acatou pedido de Atu te la  de  urgênc ia ,  
f o r m u l a d o  p e l a  

Promotoria de Justiça de 
Mirassol D´Oeste, e mandou 
bloquear os bens de Marlon 
Bruno Medeiro e Vitor Vinicius 
Costa, por terem realizado uma 
festa para mais de 400 pessoas em 
plena pandemia da Covid-19.

De acordo com a Ação 
Civil Pública por danos morais 
c o l e t i v o s ,  p r o p o s t a  p e l o  
Ministério Público, contrariando 
as normas previstas na legislação 
federal e nos decretos estaduais e 
m u n i c i p a i s ,  o s  d o i s  
o rgan izadores  r ea l i za ram 
encontro de som automotivo, 
causando aglomeração, sem 
observância das medidas de 
prevenção à disseminação do 
Novo Coronavírus.

Além disso, a festa 
contava com a entrada e 
permanência de crianças e 
adolescentes desacompanhados 
dos responsáveis, além de não ter 
sido obtido alvará da Justiça da 
Infância e Juventude pelos 
requeridos. 

O s  d o c u m e n t o s  
apresentados pelo Ministério 
Público Estadual mostram que os 

réus visavam à quantidade de 300 
pessoas no local. Marlon Bruno 
Medeiros, no entanto, informou 
q u e  t e r i a  v e n d i d o  
aproximadamente 430 ingressos 
para o evento, número excedente 
em 130 pessoas, além das 
crianças e adolescentes presentes, 
demonstrando-se a aglomeração 
indevida. 

De acordo com os autos, 
os participantes da festa não 
respeitaram o distanciamento 
mínimo e nem fizeram o uso de 
m á s c a r a s ,  c o n t r a r i a n d o  
to ta lmente  as  normas  de  
biossegurança. 

Na decisão, o magistrado 
deferiu a antecipação dos efeitos 
da tutela, "para obrigar os réus a 
absterem-se de realizar esses 
eventos com essas características, 
descumpr indo  as  no rmas  
ambienta is ,  sob r isco de  
aplicação de multa no valor de R$ 
1 5 . 0 0 0 , 0 0 ,  p o r  e v e n t o  
constatado, e, também com base 
nos fundamentos expostos e para 
f i n s  d e  g a r a n t i r  f u t u r o  
ressarcimento à coletividade, no 
caso de vir a ser julgada 
procedente a presente demanda, 
decreto a indisponibilidade de 
bens dos requeridos". 

benfeitorias, assumindo os custos 
do serviço. 

“Antes para recebermos 
estes serviços essenciais para nós, 
tínhamos que arcar com custos, 
tudo na parceria, hoje recebemos 
o  p a t r o l a m e n t o  e  o  
encascalhamento sem precisar 
dispender de nossos recursos, que 
às vezes são escassos. 

Muito obrigado prefeita 
Eliene e secretário Wesley”, 
reconheceu Toninho Barranco. 

O secretário Wesley 

informou que num prazo de no 
máximo 20 dias estas obras 
estarão concluídas. “São mais de 
60 quilômetros de estradas a 
serem recuperadas por aqui. 
Temos um cronograma de 
serviços e esperamos concluir em 
20 dias as obras nesta região.

Outros 40 quilômetros de 
manutenções na MT 175 que liga 
a BR 070 ao Distrito de Horizonte 
D'Oeste,  já foram concluídos ”, 
finalizou  o engenheiro. 

VISTORIA

A prefeita Eliene Liberato disse que a recuperação das estradas é uma das metas de sua administração

Assessoria 

AÇÃO CIVIL

Prefeita e secretário acompanham as obras in loco    

Foto: Assessoria

Organizadores de festa tem bens bloqueados 
 pela justiça por promoverem aglomeração  

Assessoria 

Festa não respeitou as medidas de prevenção ao coronavírus  

 Foto: Reprodução
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Sorriso (13.867), Tangará da Serra 
(13.854), Lucas do Rio Verde 
(12.440), Primavera do Leste 
(10.633), Cáceres (8.684) e Alta 
Floresta (7.750).

Para a prefeita as pessoas 
precisam entender que elas têm 
papel fundamental neste momento. 

revela ainda que 7.877 pessoas 
recuperaram e 326 perderam a vida 
em consequência da Covid-19.

Dentre os  municípios com 
maior número de casos de Covid-19 
e s t ã o :  C u i a b á  ( 8 5 . 9 4 6 ) , 
Rondonópolis (29.497), Várzea 
Grande (28.439), Sinop (20.426), 

 ocupação dos leitos de UTI Apara covid-19 voltou a 
a u m e n t a r  n o  E s t a d o , 

trazendo de volta o risco de um 
colapso nos hospitais. A taxa de 
ocupação está em 95,02% para UTIs 
adulto e em 44% para enfermarias. 
No Estado há  496 pacientes 
internados em UTIs públicas e 385 
em enfermarias.

Somente nas últimas 24 
horas foram notificadas 1.568 novas 
c o n f i r m a ç õ e s  d e  c a s o s  d e 
coronavírus no Estado. Dos 407.508 
casos confirmados, 12.026 estão em 
isolamento domiciliar,  382.806 
e s t ão  r ecupe rados  e  10 .946 
p a c i e n t e s  v i e r a  a  ó b i t o  e m 
decorrência da doença.

Em Cáceres a procura pela 
Central da Covid-19 nos últimos 
dias teve um aumento bastante 
expressivo, o que revela a chegada 
da 3ª onda no município. Assim se 
t o r n a  i m p r e s c i n d í v e l  q u e  a 
população redobre os cuidados 
a d o t a n d o  t o d a s  a s  m e d i d a s 
preventivas.

N o  bo l e t im  de  on t em 
Cáceres já registra a marca de 8.684 
casos da doença, sendo que 429 
pacientes estão sendo monitorados e 
51 estão internados, o informativo 

Estado possui equipes fazendo as 
ações preventivas aos incêndios no 
Pantanal, limpando a vegetação e 
fazendo aceiros, limpando as 
margens da transpantaneira e o 
entorno das pontes. Também já há 
equipes em campo promovendo a 
fiscalização e a repressão do 
d e s m a t a m e n t o  i l e g a l , 
principalmente na Amazônia. 

Serão empenhados nesta 
operação 36 veículos e mais de 100 
servidores em 13 equipes, entre eles 
efetivos da Secretaria de Estado de 
Meio Ambiente (Sema-MT), Polícia 
Militar (PM), Batalhão de Polícia 
Militar de Proteção Ambiental 
( B P M PA ) ,  e  B a t a l h ã o  d e 
Emergências Ambientais (BEA). 
Também fazem parte da força-tarefa 
o Centro Integrado de Operações 
Aéreas  (Ciopaer ) ,  Corpo  de 
Bombeiros Militar (CBMMT), 
Instituto de Defesa Agropecuária 
(Indea), Ministério Público de Mato 
Grosso (MPMT), Ministério Público 
Federal (MPF) e Ibama.
Municípios que mais desmatam

Conforme levantamento da 
Superintendência de Fiscalização da 
Sema-MT, o município de Colniza é 
a  c i d a d e  c o m  m a i s  m u l t a s 
ambientais aplicadas desde o início 
do ano, com R$ 111 milhões, seguida 
por Aripuanã com R$ 17 milhões, 
Feliz Natal (R$ 11 milhões), União 
do Sul (R$ 7 milhões) e Nova 
Ubiratã (R$ 4,2 milhões). 

A s  c i d a d e s  q u e  m a i s 
desmatam estão localizadas no 
extremo Norte do estado, cujo bioma 
é o Amazônico, e que por isso, é alvo 
de fiscalização e monitoramento 
contínuo pelos órgãos competentes.

A apreensão e remoção de 
maquinários flagrados em delito 
ambiental é uma ação chave para 
impedir que o crime ambiental, 
identificado ainda no início, não 
continue mesmo após fiscalização, e 
ainda promove o efeito pedagógico 
de coibir o crime, já que o prejuízo é 
imediato ao infrator. 

"Nosso objetivo é orientar a 
população e coibir a ação daqueles 
que insistem em cometer atos ilícitos 
contra o meio ambiente. Para isso, a 
Operação Amazônia já ocorre desde 
o início do ano. Estamos investindo 
os R$73 milhões para combate e 
prevenção ao desmatamento e 
incêndios ilegais, e agora, vamos 
fortalecer ainda mais as ações 
integradas para dar uma resposta 
r á p i d a  e  i m p e d i r  q u e  o 
desmatamento ilegal aconteça", 
explica a secretária de Estado de 
Meio Ambiente, Mauren Lazzaretti.

A atenção é especial aos três 
Biomas, mas conforme a gestora, o 

o início do ano até o dia 27 Dde maio, o Estado de Mato 
Grosso já aplicou mais de 

R $ 6 2 0  m i l h õ e s  e m  m u l t a s 
ambientais por meio da Operação 
A m a z ô n i a  -  c o m b a t e  a o 
desmatamento ilegal, incêndios 
f l o r e s t a i s ,  e  o u t r o s  c r i m e s 
ambientais. Nesta segunda-feira 
(31) o governo lançou mais uma 
etapa da operação, com o objetivo de 
intensificar o monitoramento e 
fiscalização, e ampliar o efetivo e 
estrutura de combate aos crimes 
ambientais. 

As equipes atenderam neste 
ano 3.545 alertas de desmatamento 
ilegal identificados por imagens de 
satélite de alta resolução. Já foram 
embargados cerca de 110 mil 
hectares por desmatamento ou 
exploração florestal ilegal. Foram 
apreendidos 116 tratores,  91 
veículos, 40 motosserras, e 18 
suspeitos foram conduzidos para a 
delegacia. 

“Elas precisam continuar com os 
procedimentos básicos de lavar as 
mãos com água e sabão, usar álcool 
em gel ,  usar máscara,  evitar 
a g l o m e r a ç õ e s ,  e v i t a r  f e s t a s 
clandestinas, manter os ambientes 
bem ventilados, não compartilhar 

objetos pessoais, evitar todos os 
tipos de contato físico e respeitar o 
distanciamento social, são medidas 
necessárias que dão resultado. 

Todos devem fazer sua 
parte”, observou Eliene.

COVID-19

Aumento nos atendimentos e crescente ocupação de
leitos de UTI em Mato Grosso deixa saúde em alerta

Em apenas 4 dias, taxa de ocupação de leitos de UTI aumentou 13%

Da Redação

Central da Covid super lotado preocupa saúde  

 Foto: Ronivon Barros

OPERAÇÃO AMAZÔNIA

Mato Grosso já aplicou R$ 620 milhões em multas
ambientais e endurece medidas contra infratores
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Operação Amazônia Arco Norte - Desmatamento   

Foto: Mayke Toscano

 Programa de Regularização OFundiária Urbana (Reurb), 
realizado pela Prefeitura de 

C á c e r e s ,  q u e  b u s c a  o 
desenvolvimento social e visa 
viabilizar os títulos de propriedade 
para as famílias em situação 
irregular em áreas do município, 
além de fomentar o crescimento 
urbano seguro e ordenado, continua 
normalizando imóveis na cidade.

O secretário municipal de 
Planejamento , Jerônimo Gonçalves, 
notícia que aproximadamente 1500 
lotes já foram regularizados pelo 
programa em Cáceres. Porém, ele 
convoca a moradores que ainda não 
procuraram o município para 
efetuarem a regularização, para 
ficarem atentos, pois a prefeitura vai 
estabelecer uma data para cada 
núcleo.

Segundo Jerônimo são 
muitas  as  vantagens para os 
munícipes que participam do 
processo de regularização fundiária. 
“ O Reurb garante a segurança 
jurídica do imóvel, facilita a 

obtenção de financiamentos para 
melhoria dos imóveis, promove a 
integração social e a geração de 
emprego e renda, além de permitir o 
acesso aos serviços públicos da 
cidade”, pontuou Gonçalves.

Ele informa que a população 
precisa procurar a Prefeitura para 
abrir um processo administrativo de 
regularização. “Pessoas que utilizam 
muitas áreas que são do município e 
construíram seus imóveis, precisam 
arrumar suas situações. Quem não 
f izer  es te  processo pode ter 
problemas, pois a prefeitura pode 
regularizar a área para o município e 
se isto ocorrer, a pessoa deverá 
iniciar a regulamentação”, orientou 
o secretário.

O u t r a  i n f o r m a ç ã o 
importante é que pessoas com até 
cinco salários mínimos de renda 
f a m i l i a r  s ã o  i n c l u í d o s  n a 
modalidades e estão isentas de 
custas . Já os munícipes que tem 
ganhos superiores a cinco salários, 
precisam pagar  as  custas  do 
processo.

REURB

Planejamento reitera importância da
regularização fundiária em Cáceres

Assessoria
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voltou com gás todo, assustando 
o adversário em duas jogadas 
com Anderson Conceição aos 8, 
e Marllon aos 12. 

Somente aos 41 minutos, 
Guilherme Pato apareceu pela 
direita e cruzou para Elton que 
marcou um golaço deixando 
tudo igual.   O que chamou a 
atenção, logo após a partida, foi 
o desligamento do técnico 
Alberto Valentim, que foi 
contratado no início da 
temporada não tendo perdido 
n e n h u m a  p a r t i d a .  O  
desligamento do técnico logo 
caiu nas redes sociais gerando 
boatos que o motivo teria sido 
uma possível discussão entre 
ele e um dos jogadores no 
vestuário, após o jogo, o que 
veementemente foi negado pelo 
c l u b e .   O  p r ó x i m o  
compromisso do Cuiabá, será 
neste domingo contra o 
Fluminense, às 10h de Mato 
Grosso no Maracanã. Já o 
Juventude, no mesmo dia 
encara o Athletico-PR, as 17h15 
no estádio Alfredo Jaconi.  

brindo o Brasileirão A2021, dois times que 
subiram da Série B, o 

Cuiabá e o Juventude-RS que 
terminaram a primeira partida 
na Arena Pantanal com empate 
de 2 a 2. 

O Dourado estreou na 
elite do futebol brasileiro 
marcando o primeiro gol da 
competição com Jonathan Cafú, 
que aos 28 minutos do primeiro 
tempo em tabela com Clayson, 
balançou a rede adversária, 
registrando na história o 
primeiro gol do Cuiabá na Série 
A. O gol deu gás no time e aos 
37 o Dourado quase marcou 
com Rafael Gava. O Juventude  
por sua vez correu atrás  e virou 
o jogo ainda no primeiro tempo 
com gols de Wescley aos 42 
minutos e logo em seguida  
Matheus Peixoto  recebeu 
cruzamento de Capixaba e 
pegou de primeira balançando a 
rede e anotando o placar de 2 a 
1.  

No segundo tempo o 
jogo foi eletrizante, o Dourado 

 c o o r d e n a d o r  d a  OConfederação Brasileira de 
Futebol, Carlos Alves esteve 

na Arena Pantanal para acompanhar 
a partida de abertura do Brasileirão 
2021. Ele assistiu ao jogo de estreia 
do Cuiabá Esporte Clube contra o 
Juventude, que terminou empatado 
em 2 a 2.     

Neste sábado (29), Carlos 
Alves conferiu todas as instalações 
do complexo esportivo, assistiu ao 
jogo junto ao secretário de Cultura, 
Esportes e Lazer (Secel-MT), Beto 
Do i s  a  Um,  e  demons t rou  

entusiasmo pela estrutura e atual 
gestão da Arena Pantanal. 

“O Governo de Mato Grosso 
está dando um tratamento à altura 
para este estádio de copa do mundo, 
um merecido estádio. Parabéns pelas 
reformas realizadas para receber o 
Campeonato Brasileiro. A Secretaria 
de Cultura, Esporte e Lazer está de 
parabéns e espero que o Cuiabá 
desempenhe um bom papel e 
permaneça na Série A por muito 
tempo”, disse Carlos Alves, 
coordenador da CBF. 

A partida ocorreu sem 

públ ico,  seguindo ass im os  
protocolos de biossegurança. O 
secretário Beto Dois a Um 
acompanhou de perto a estreia do 
Dourado na Série A do Brasileirão, e 
conferiu ponto a ponto as melhorias 
do estádio renovado. 

“A Arena Pantanal está 
linda, pronta para receber as partidas 
do Brasileirão. Em nome do 
governador Mauro Mende e da 
primeira-dama Virginia Mendes, e 
de toda a equipe da Secel, recebo 
com alegria o reconhecimento da 
CBF. O mais importante campeonato 
de futebol do brasil está só 
começando. Para cima deles, 
Dourado”.  Para Walter Dal Zotto 
Júnior, presidente Esporte Clube 
Juventude, a Arena Pantanal passou 
por uma transformação notável. 
“Ótimo trabalho realizado pelo 
Governo do Estado, com muitas 
benfeitorias. Notei uma grande 
evolução na estrutura da Arena 
Pantanal, comparada à última vez 
que estive aqui. Parabéns pelo 
trabalho e empenho”. 

Próxima partida do Cuiabá 
será contra o Fluminense, dia 6 de 
junho, no Maracanã. A Arena 
Pantanal volta a ser palco do futebol 
brasileiro no dia 14 de junho, quando 
recebe a partida entre Cuiabá x 
Atético-GO. 
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BRASILEIRÃO

Na estreia na Série A, Cuiabá empata 
com Juventude e treinador é demitido 
Da Redação 

Em primeiro jogo pela Série A, Dourado empata   

Foto: Assessoria

IN LOCO

Coordenador da CBF elogia 
 gestão da Arena Pantanal  
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Carlos Alves da CBF e o secretário Beto Dois a Um, na Arena Pantanal  

Foto: Secom

O próximo compromisso do Cuiabá, será neste domingo contra o Fluminense, às 10h de Mato Grosso no Maracanã
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A Lua se une a Saturno em 
Aquário e em tenso aspecto 
com Urano em Touro 
p r o m e t e  t r a z e r  
oportunidades de mudanças, 
mas  também a lgumas  

dúvidas relacionadas a um projeto e uma 
equipe de trabalho. As responsabilidades 
podem aumentar, com um convite para 
gerenciar/liderar uma nova equipe.

A Lua se une a Saturno em 
Aquário e em tenso aspecto 
com Urano em seu signo 
promete trazer mudanças 
concretas e efetivas no 
t rabalho,  prometendo 

maior estabilidade e possibilidade de 
crescimento. Procure não se deixar levar 
por dúvidas e medos; é hora de dar um 
bom passo na carreira.

A Lua se une a Saturno em 
Aquário e em tenso aspecto 
com Urano em Touro promete 
mobilizar processos mentais, 
q u e  p o d e m  e s t a r  
contaminados com emoções 

mal resolvidas. O dia é ótimo para envolver-
se com a prática da meditação, pois através 
dela, você obterá respostas a partir de 
processos não lógicos.

A Lua se une a Saturno em 
Aquário e em tenso aspecto 
com Urano em Touro 
p r o m e t e  m e rg u l h o  e  
aprofundamento emocional, 

envolvendo você em um processo de 
transformação. Por outro lado, este pode 
ser um dia de envolvimento com um 
acordo de negócios relacionado com uma 
parceria financeira.

A Lua se une a Saturno em 
Aquário e em tenso aspecto 
com Urano em Touro 
promete mobilizar seus 
r e l a c i o n a m e n t o s  
profissionais e planos de 

negócios, que podem envolver novos 
passos na carreira. O dia pode estar 
relacionado com a negociação e a 
concretização de uma parceria comercial.

A Lua se une a Saturno em 
seu signo e em tenso aspecto 
com Urano  em Touro  
promete um dia de mudanças 
que tendem a trazer mais 
estabilidade à sua vida. O dia 

p o d e  e n v o l v e r  o  a u m e n t o  d a s  
responsabilidades e necessidade de 
comprometer-se na vida pessoal e no 
trabalho. 

A Lua se une a Saturno em 
Aquário e em tenso aspecto 
com Urano em Touro 
p r o m e t e  t r a z e r  u m  
movimento agradável na 
vida social e aproximar 

pessoas diferentes à sua vida. Seu coração 
tem sido mobilizado por um romance, que 
pode ficar mais sério e dar um passo à 
frente nos próximos dias.

A Lua se une a Saturno em 
Aquário e em tenso aspecto 
com Urano em Touro 
promete deixá-lo mais 
fechado e voltado para sua 
vida doméstica e familiar. O 

período pode estar relacionado com o 
aumento das responsabilidades em casa 
ou nos trabalhos em home office. De uma 
forma ou de outra você será mais exigido. 

A Lua se une a Saturno em 
Aquário e em tenso aspecto 
com Urano em Touro 
promete mobilizar temas 
relacionados às finanças. É 

possível que você se envolva com um 
novo investimento, financiamento ou 
mesmo um pedido de empréstimo. O dia 
é ótimo para organizar seus ganhos e 
gastos.

A Lua se une a Saturno em 
Aquário e em tenso aspecto 
com Urano em Touro promete 
deixá-lo mais fechado e 
introspectivo, mais voltado 
para suas emoções que 

passam por um momento de mudanças, que 
tendem à estabilidade. O dia é ótimo para 
dedicar-se a atividades integrativas, 
relacionadas ao equilíbrio da saúde. 

A Lua se une a Saturno em 
Aquário e em tenso aspecto 
com Urano em Touro 
p r o m e t e  u m  d i a  d e  
concretização de projetos de 
trabalho. Você estará mais 

organizado e preparado para algumas 
mudanças que já vêm se desenhando, com 
algumas exigências que você tem 
cumprido majestosamente.

A Lua se une a Saturno em 
Aquário e em tenso aspecto 
com Urano em Touro 
promete movimentar seus 
p r o c e s s o s  m e n t a i s  e  

intelectuais, aumentando a necessidade de 
novos conhecimentos. É possível que 
você decida começar ou retomar um 
curso, que pode ser de línguas ou uma 
nova formação. 

HORÓSCOPO********** **********

By Rosane Michels

F l o r e s  
mult icoloridas a 
a n i v e r s a r i a n t e  
Elizabeth Marinho 
Natal que trocou de 
idade no fim de 
semana recebendo o 
carinho mais que 
especial dos amigos 
e m  s u a s  r e d e s  
sociais. Que Deus lhe 
conceda muita saúde 
e muitos anos de 
vida. Felicidades 
Betinha!!! 

Hoje nosso destaque vai para o jovem Gabriel Mattiello, o 
mais novo acadêmico de  Engenharia Aeronáutica na UNESP. 
Um grande orgulho para seus pais Ana Lúcia e Mauro e equipe 
de professores do Colégio Imaculada Conceição. Desejamos 
sucessos nessa nova fase.  

R e g i s t r a m o s  a  
passagem de mais um 
natalício da querida 
Drª Marissol Viegas, 
que reuniu a família 
para festejar a data. 
Parabéns pelo seu 
aniversário! Desejo 
q u e  v o c ê  t e n h a  
sempre muita saúde, 
paz, amor e sucesso 
e m  s u a  v i d a .  
Felicidades! 

Vivas a princesinha Sara, que apagou 
velinha cercada de amor e carinho pelo 
papai, vovós, titios e amiguinhos. Que 
este novo ano traga muito aprendizado e 
que você possa continuar crescendo e 
sendo esta criança maravilhosa que 
ilumina a vida de todos. Hoje o Parabéns 
é especial a você! 

**********

**********

*********

Felicidades a aniversariante do dia 
Vânia Costaldi, com votos de um ano de 
bençãos e de vitórias. Que você possa ter 
muitos anos de vida, abençoados, felizes, 
e que estes dias futuros sejam todos de 
harmonia, paz e desejos realizados. A 
coluna brinda pela sua vida e deseja um 
Feliz Aniversário! 
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 omo contribuições à Cagenda da semana em que 
se celebra o Dia Mundial 

do Meio Ambiente (05), o 
Instituto Federal de Educação, 
Ciência e Tecnologia de Mato 
Grosso, IFMT Campus Cáceres – 
Prof. Olegário Baldo apresenta 
nesta terça-feira (01), às 18 horas, 
no canal do campus no youtube, a 
I V L i v e  A m b i e n t a l  c o m  
“Reflexões sobre Políticas 
Públicas Socioambientais no 
Estado de Mato Grosso”.

O  e v e n t o  i n t e g r a  
atividades do curso de Formação 
Inicial e Continuada de Monitor 
Ambiental – Projeto Lobo Guará 
realizado pelo IFMT em termo de 
cooperação técnica com a Polícia 
Militar do Estado de Mato 
Grosso, por meio da Companhia 
de Polícia Militar de Proteção 
Ambiental e o Rotary Club de 
Cáceres.

A b e r t o  a  t o d a  a  
comunidade, a agenda contará 
com as contribuições da Juíza de 
Direito da Comarca de Cáceres, 
Hanae Yamamura de Oliveira; da 
p romotora  de  jus t i ça  do  

Antonio Medeiros, doutor em 
Ciência Florestal e o 3º Sargento 
Reformado da Polícia Militar, 
Francisco Silva de Oliveira, esta 
edição da agenda tem entre os 
objetivos fomentar debates sobre 
o uso sustentável dos recursos 
naturais, promover reflexões 
s o b r e  p o l í t i c a s  p ú b l i c a s  
socioambientais em Mato Grosso 
e apresentar ações para o 
enfrentamento às questões 
socioambientais desenvolvidas 
pelas entidades e instituições 
convidadas.

Transmissão ao vivo pelo 

Ministério Público, Liane Amélia 
Chaves; do comandante do 
Batalhão de Polícia Militar de 
Proteção Ambiental, tenente-
coronel Fagner Augusto do 
Nascimento; e do representante 
do Rotary Club de Cáceres, 
Washington Calado Barbosa.

O diálogo será mediado 
pelo professor do IFMT, Silvano 
Carmo de Souza, doutor em 
Ciências Ambientais, com 
apresentação da jornalista do 
IFMT Edna Pedro.De acordo 
com os coordenadores do projeto, 
o professor do IFMT, Reginaldo 

do Ensino Fundamental, sobre 
conhecimentos de Português e 
Matemática.

O seletivo consta ainda de 
um teste de suficiência física, 
com prova de natação na 
distância de 25 metros (sem 
limite de tempo) e permanência 
de flutuação sem qualquer auxílio 
e com duração de dez minutos. 
Para a realização do teste, os 
candidatos deverão apresentar 
atestado médico, emitido há 
menos de um ano, que comprove 
bom estado de saúde física, 
mental, visual e auditivas.

O início do curso está 
previsto para julho. Maiores 
informações podem ser obtidas 
junto a Agencia Fluvial ou pelos 
telefones: (65) 99669-4470 – (65) 
99990-4178.

 Agência Fluvial de ACáceres realiza processo 
seletivo para o Curso de 

Formação de Aquaviários - 
Marinheiro Fluvial de Convés 
Nível 3 (CFAQ-MFC). As 
inscrições foram abertas no dia 28 
de maio e seguem até o dia 17 do 
corrente mês na Agência Fluvial 
de Cáceres, sito a Rua Professor 
José Rizzo, nº 1 - Centro.

C o m  1 5  v a g a s  
disponíveis, os candidatos podem 
se inscrever para o processo 
seletivo, desde que, brasileiros de 
ambos os sexos com idade 
mín ima  de  18  anos ,  t e r  
escolaridade mínima do 9º ano do 
Ensino Fundamental e estar em 
dia com as obrigações militares e 

eleitorais.
No ato da inscrição, ele 

deverá apresentar certificado, 
histórico ou declaração de 
e s c o l a r i d a d e ;  R G ,  C P F,  
comprovante de residência, foto 
3x4 e pagamento da taxa de 
inscrição, no valor de R$ 8,00.

O curso de Aquaviário 
proporciona ao cidadão uma 
maior  possibilidade de ingressar 
no  mercado de  t rabalho,  
principalmente nesta região onde 
o turismo é um dos pontos fortes 
da economia e com os rios sempre 
atrativos para a pesca. 

Todos os candidatos 
inscritos serão submetidos à 
prova escrita eliminatória e 
classificatória, em nível do 9º ano 

para a população cacerense, que 
vive um problema sério de 
saúde pública com os aumentos 
de casos da Covid-19. “É 
melhor evitar, não correr riscos, 
mesmo com todo cuidado e 
cumprimento de medidas 
sanitárias, distanciamento e não 
aglomeração, usamos o bom 
senso, afinal essa é uma ação 
solidária, mas não é um serviço 
essencial, conversamos com a 
diretoria da APAE e se Deus 
quiser em breve, vamos sim, 
realizar esta obra social, 
aguardem”,  garantem os 
Amigos.

F i n a l i z a n d o  e l e s  
comunicam que tão logo 
definam a nova data, vão 
divulgar nas redes sociais e nos 
meios de comunicação de 
Cáceres e que as roupas e 
acessórios estão separados e em 
excelente qualidade, inclusive 
c o m  p e ç a s  n o v a s ,  c o m  
e t i q u e t a s ,  e s p e r a n d o  a  
comunidade cacerense.

evido a terceira onda de Dc o n t a m i n a ç ã o  d o  
c o r o n a v í r u s  e  a  

publicação do Decreto Municipal 
nº 476 de 28 de maio de 2021, os 
Amigos do Bem e Cia resolveram 
adiar o Bazar Beneficente que 
promoveriam no próximo dia 05 
de junho, em prol da APAE de 
Cáceres, na sede da mesma 
instituição.

Segundo eles, o momento 
é de muita cautela e preservação 
da vida, e as medidas restritivas 
decretadas os levam a adiar mais 
uma vez, e não cancelar o evento. 
“Apoiamos o Decreto e a vida, 
novamente tivemos que adiar 
nosso bazar, em data oportuna 
estaremos realizando nosso 
tradicional evento para reverter o 
que for arrecadado para a APAE 
de Cáceres, firmamos este 
compromisso com a instituição e 
a sociedade”, informam os 
Amigos do Bem e Cia. 

E les  sa l i en tam que  
optaram por aquilo que é melhor 

https://youtu.be/UBF0dpprdW
4

canal do IFMT Cáceres no 
y o u t u b e .  A c e s s e :   

MEIO AMBIENTE

Políticas públicas socioambientais em MT é
tema de Live hoje no canal do IFMT Cáceres

Evento integra atividades do Curso de Formação do  Projeto Lobo Guará

Assessoria

CAPACITAÇÃO

Live está marcada para as 18h   

Foto: Divulgação

Com 15 vagas, Agência Fluvial de Cáceres abriu
inscrições para curso de Formação de Aquaviários
Da Redação

Curso está previsto para iniciar em julho   

Foto: Divulgação

ADIADO

Cumprindo Decreto Municipal Amigos
do Bem e Cia adiam bazar beneficente

Assessoria

Bazar será realizado em data oportuna   

Foto: Divulgação
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